

Wohnprojekt „dorma – dorf mal anders“

Wer wir sind:

Mit unserem gemeinschaftlichen Wohnprojekt „dorma – dorf mal anders“ wollen wir nachhaltiges Generationenwohnen verwirklichen. Für 30-50 Menschen jeden Alters, Zugehörigkeit und Lebenslage.

Wir möchten ein wegweisendes Modell sein, welches Lösungen für die drängenden Probleme unserer Zeit anbietet (Versorgungsproblematik, Einsamkeit im Alter, steigende Wohnkosten, usw.). Als ein Ort der individuellen Entfaltung werden wir eine lebendige Gemeinschaft fördern, die sorgsam mit Energie sowie Ressourcen umgeht und die Umwelt schont.

Was wir suchen:

- Baugrund und/oder Altbestand (Leerstand) ev. zum Revitalisieren
- Grundstücksgröße: ab 1500 m² Baugrund und zusätzlich mind. 3500 m² Grünfläche
- Widmung: Baulandwidmung für mehr als 4 Wohneinheiten
- Region: Mühlviertel (OÖ), max. 30 Minuten Entfernung zu Linz
- Eigentumsmodelle: Kauf, Baurecht (Pacht), Leibrente

Was wir wollen:

- 20-30 Wohneinheiten (von 40 m² bis 100 m²)
- Gemeinschaftsflächen für soziale Interaktion
- Bevorzugt ökologische und modulare Bauweise
- Gemeinschaftsfördernde Architektur
- Gemeinschaftsgarten mit Obst/Gemüse zur teilweisen Selbstversorgung

Kontakt:

- info@dorfmalanders.at
- www.dorfmalanders.at